



DIRECT DEPOSIT REQUEST FOR THE GST/HST NEW HOUSING REBATE

Use this form to request direct deposit of your GST/HST new housing rebate if you are sending us Form GST190, *GST/HST New Housing Rebate Application for Houses Purchased from a Builder* or GST191, *GST/HST New Housing Rebate Application for Owner-Built Houses*.

You cannot use this form if you are a builder and pay or credit the rebate to buyers.

Complete this form, attach it to your completed Form GST190 or GST191, and send them together.

DEMANDE DE DÉPÔT DIRECT DU REMBOURSEMENT DE LA TPS/TVH POUR HABITATIONS NEUVES

Utilisez ce formulaire pour demander le dépôt direct de votre remboursement de TPS/TVH pour habitations neuves si vous nous soumettez le formulaire GST190, *Demande de remboursement de la TPS/TVH pour les maisons achetées d'un constructeur* ou GST191, *Demande de remboursement de la TPS/TVH pour les maisons neuves construites par le propriétaire*.

Vous ne pouvez pas utiliser ce formulaire si vous êtes un constructeur qui paie ou crédite le remboursement aux acheteurs.

Une fois que vous aurez rempli ce formulaire, envoyez-le-nous avec le formulaire GST190 ou GST191.

Part A – Identification (Please print clearly)		Partie A – Renseignements généraux (Écrivez lisiblement)	
Last name – Nom de famille		First name – Prénom	
Mailing address – Adresse postale			
City – Ville		Province	Postal code – Code postal
Indicate the type of application (check only one box only).		Indiquez le type de demande (cochez une seule case).	
<input type="checkbox"/> Owner-built house (Form GST191) Maison construite par le propriétaire (formulaire GST191)	<input type="checkbox"/> Type 2 General purchaser (Section C of Form GST190) Acheteur général (section C du formulaire GST190)	<input type="checkbox"/> Type 3 Co-op housing (Section C of Form GST190) Coopérative d'habitation (section C du formulaire GST190)	<input type="checkbox"/> Type 5 Home on leased land (Section C of Form GST190) Habitation sur un terrain loué (section C du formulaire GST190)
Part B – Direct deposit routing information (see back for instructions)		Partie B – Renseignements sur l'acheminement du dépôt direct (voir les instructions au verso)	
Complete the banking information area below, or write "VOID" across the front of a blank cheque with the banking information encoded on it and attach it to this form.		Fournissez vos renseignements bancaires dans les cases ci-dessous ou joignez un chèque en blanc encodé sur lequel vous avez inscrit « ANNULÉ » au recto.	
Name of the financial institution – Nom de l'institution financière			
Address of the financial institution – Adresse de l'institution financière			
City – Ville		Province	Postal code – Code postal
Name(s) of the account holder(s) – Noms du ou des titulaires du compte			
Branch no. – N° de la succ.	Inst. no. – N° de l'inst.	Account number – Numéro de compte	
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	
Part C – Certification		Partie C – Attestation	
I request and authorize the Minister to deposit, into the account identified in Part B, the amount payable for my GST/HST new housing rebate.		Je demande et autorise le ministre à déposer dans le compte indiqué à la partie B mon remboursement de la TPS/TVH pour habitations neuves.	
I certify that the information given on this form is, to the best of my knowledge, true, correct, and complete, and that I am the individual who signed Section E of Form GST190 or Section F of Form GST191.		Je déclare que les renseignements donnés dans ce formulaire sont, à ma connaissance, vrais, exacts et complets et que je suis la personne qui a signé à la section E du formulaire GST190 ou la section F du formulaire GST191.	
Name – Nom			
Signature			Date Y-A M D-J

What conditions apply?	Conditions à respecter
<p>You can only use this form to request direct deposit of your GST/HST new housing rebate directly in your bank account. If you want information about direct deposit for other types of payments you receive from us, contact us at 1-800-959-5525. You can also visit on our Web site at www.cra.gc.ca.</p> <p>You can only use this form if you are sending a completed Form GST190, <i>GST/HST New Housing Rebate Application for Houses Purchased from a Builder</i> or Form GST191, <i>GST/HST New Housing Rebate Application for Owner-Built Houses</i>, to us. You cannot use this form if you receive the rebate directly from a builder, or if you are a builder and you pay or credit the rebate to buyers.</p> <p>If your financial institution informs us of a change in your financial institution number, branch number, or account number, we may redirect your payment according to that new information. If we are unable to deposit funds in your account, we will mail a cheque to you at the address you give on Form GST190 or GST191.</p> <p>The account you identify has to hold Canadian funds at a financial institution in Canada.</p>	<p>Vous pouvez utiliser ce formulaire seulement pour demander que votre remboursement de la TPS/TVH pour habitations neuves soit déposé directement dans votre compte. Pour en savoir plus sur le dépôt direct d'autres remboursements que vous recevez de nous, communiquez avec nous au 1-800-959-7775. Vous pouvez également visiter notre site Web à www.arc.gc.ca.</p> <p>Seuls les particuliers qui nous envoient directement le formulaire GST190, <i>Demande de remboursement de la TPS/TVH pour les maisons achetées d'un constructeur</i>, ou le formulaire GST191, <i>Demande de remboursement de la TPS/TVH pour les maisons neuves construites par le propriétaire</i>, peuvent soumettre cette demande de dépôt direct. Vous ne pouvez pas nous la soumettre si vous recevez le remboursement du constructeur, ou si vous êtes un constructeur qui paie ou crédite le remboursement aux acheteurs.</p> <p>Si votre institution financière nous informe d'un changement au numéro de l'institution, de la succursale ou du compte, nous pourrions déposer le remboursement selon ces nouveaux renseignements. Si nous ne pouvons pas le déposer, nous enverrons un chèque à l'adresse indiquée sur votre formulaire GST190 ou GST191.</p> <p>Votre compte doit être tenu dans une institution financière au Canada et contenir des fonds en dollars canadiens.</p>

The advantages of direct deposit	Avantages du dépôt direct
<p>Direct deposit is a safe, convenient, dependable, and time-saving way to receive your GST/HST new housing rebate payment.</p> <p>Direct deposit payments are less likely to be lost, stolen, or damaged than cheques.</p> <p>Using direct deposit ensures complete confidentiality.</p> <p>Funds for the direct deposit payment will be available in your bank account on the same day that we would have mailed your cheque.</p>	<p>Le dépôt direct est une méthode sûre, pratique, fiable et rapide vous permettant de recevoir votre remboursement de la TPS/TVH pour habitations neuves.</p> <p>Contrairement aux chèques, les dépôts directs ne peuvent pas être perdus, volés ou endommagés.</p> <p>La confidentialité est assurée.</p> <p>Le paiement est déposé directement dans votre compte le jour où nous vous aurions posté votre chèque.</p>

How to complete Part B – Direct deposit routing information	Comment remplir la partie B – Renseignements sur l'acheminement du dépôt direct
<p>Enter your branch number, the institution number, and your complete account number in the spaces provided (see the example below). You can find these numbers in your passbook, bank statement, encoded deposit slip, cheque, or by contacting your financial institution.</p> <div style="text-align: center; margin-top: 20px;"> <p>999 99999 999 99999 99</p> <p>Account number - Numéro de compte Institution number (3 digits) - Numéro de l'institution (3 chiffres) Branch number (5 digits) - Numéro de la succursale (5 chiffres) Cheque number (do not enter this number) - Numéro du chèque (ne pas inscrire ce numéro)</p> </div> <p>OR</p> <ul style="list-style-type: none"> Write "VOID" across the front of a blank cheque with your banking information encoded on it and attach it to this form. 	<p>Inscrivez dans les cases le numéro de succursale, le numéro de l'institution et votre numéro de compte au complet (voir l'exemple ci-dessous). Vous trouverez ces numéros dans votre livret de banque, sur votre relevé bancaire, sur votre bordereau de dépôt codé ou sur un chèque. Vous pouvez également communiquer avec votre institution financière pour obtenir ces renseignements.</p> <p>OU</p> <ul style="list-style-type: none"> Joignez un chèque en blanc encodé sur lequel vous avez inscrit « ANNULÉ » au recto.